

ACUERDO

400 empresas de Aldaia y Alaquàs se alían con Fremap

El acuerdo persigue mejorar la prevención de riesgos laborales y reducir los accidentes

27.10.11 - 16:29 - REDACCIÓN | VALENCIA

La asociación comarcal de empresarios Alaquàs-Aldaia (ACE) y la mutua Fremap han firmado hoy un convenio de colaboración para que las más de 400 empresas que conforman ACE puedan disfrutar de las mejores condiciones y servicios en aspectos como asesoría en riesgos laborales, novedades normativas, responsabilidad social y buenas prácticas laborales, entre otros aspectos.

Este acuerdo marco, que firmaron el presidente de ACE, Fidel Blasco, y el director regional de Fremap, Fernando Martínez, es sólo la primera fase de una serie de convenios que ambas empresas quieren llevar a cabo con el objetivo de que las empresas que conforman ACE puedan disfrutar de los servicios que la mutua ofrece a sus empresas y colaboradores y viceversa.

Así, en el esfuerzo de ACE por conseguir las mejores condiciones para sus asociados, las empresas podrán disfrutar de asesoramiento en aspectos de prevención, gestión y acción social, jornadas y desayunos de trabajo dirigidos a conocer las novedades normativas y a reducir el absentismo laboral y la accidentabilidad.

Como destaca Fidel Blasco, «el objetivo es el apoyo y mejora de todos estos aspectos en las empresas asociadas para el crecimiento y mejora de las propias empresas y no hay mejor manera que hacerlo con Fremap, una entidad a la que ACE está íntimamente relacionada ya que compartimos instalaciones y, además, se trata de una de las tres mayores empresas españolas en su campo».